ELVAN SUNGUR

Malerei

Die in Ankara gebürtige Künstlerin hat schon als Kind mit der Malerei begonnen. Sie hat mit Osman Zeki Oral und Eşref Üren gearbeitet. Im Jahre 2003 hat sie sich im Atelier von Orhan Gürel intensiv mit der Aquarellmalerei beschäftigt. In ihrem Atelier arbeitet Elvan Sungur mit Aquarell-, Öl- und Acrylfarbe.

Die Künstlerin ist Mitglied in AKRD (Verein für Künstlerinnen in Ankara) und BRHD (Verein für Künstler und Bildhauer).

Sie hat an zahlreichen kollektiven Ausstellungen teilgenommen und im In- und Ausland Preise gewonnen.

TUĞRUL VELİDEDEOĞLU Malerei

Der Künstler ist 1942 in Çorum geboren. Schon während seiner Gymnasialzeit in Çorum hat er mit dem berühmten Maler Komet seine Liebe zur Kunst von Hasan Sağlam entdeckt.

Nach seinem Abschluss der Fachrichtung Bauwesen an der Technischen Universität Yıldız arbeitete er in Kastamonu, Diyarbakır, Siirt und Urfa.

Veli Dedeoğlu ist zurzeit bei der Generaldirektion für Landstraßen als Abteilungsleiter und Amtsrat tätig. Er ist seit 1984 auch einer der Gesellschafter und Geschäftsführer der Eksen Projekt und Bauwesen AG.

Bisher hat der Maler zwei Einzelausstellungen veranstaltet und auch an mehreren kollektiven Ausstellungen teilgenommen. Derzeit arbeitet er in seinem Atelier in Ankara.

EINLADUNG

Der Generalkonsul der Republik Türkei Ahmet Başar Şen und Frau Birgit Şen

beehren sich, Sie und Ihre Freunde anlässlich der Ausstellung der Künstler

Elvan Sungur und Tuğrul Velidedeoğlu Malerei Malerei

zu einem Empfang

Am Montag, den 14 Oktober 2013 um 19.00 Uhr in das Türkische Haus einzuladen.

Um Anwort wird gebeten unter: turkischeshaus@googlemail.com